



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい

『さかきっ子』の育成」

リモート音楽会のお礼をいただきました。

11月10日にさかき診療所とのリモート音楽会を実施した際に、参加された方々から寄せられたメッセージをいただきました。「とても元気ができました。ありがとう。」「また音楽会をしてください。」など、うれしいメッセージがたくさんありました。さっそく出演した2年生と4年生の児童に見せました。児童は、自分たちの演奏や歌声をお年寄りの方々、医療従事者のみなさんに喜んでいただいたことに大変満足した様子でした。これからも交流を続けていきたいと思えます。

2月13日(月)には、社会福祉協議会のお世話で5年生も交流活動を行う予定です。お世話になります。



英語検定試験(英検Jr)受検者募集中

令和4年2月19日(土)午前9時～午前10時に本校において、小学生を対象とした英検を実施します。町内の全小学校の5,6年生に呼びかけています。検定料は、学校が会場責任者ですので、特別割引1,000円で受検できます。5,6年生は、ぜひチャレンジしてほしいと思います。今回実施する英検は、英検Jrとあって、ブロンズ、シルバー、ゴールドの3つのコースがあります。ゴールドの次が、中学校で受検する英検5級⇒4級とつながっていくものです。英語専科の小坂教諭から児童には直接説明がりましたが、タブレットから過去問にアクセスして、受検対策をしておくことで安心して受検できます。今後は、英語の民間試験が大学受験等で活用される方向とも言われており、きっとよい機会となります。近い将来に向けて積極的にチャレンジしてほしいと思います。現在、数名の児童が申込みをしています。

第2回学校運営協議会 25日

25日に、第2回学校運営協議会を開催しました。教育委員の松本隆明様、学校運営協議会の釘崎収悟様、松本桂子様、釘崎真貴子様にご出席いただきました。今回は、第1回の協議会で承認いただいた学校経営方針に基づく教育活動の状況、児童の状況、学力の状況等について説明し、授業参観をしていただきました。最後に、児童会役員児童との交流活動を行いました。まず、今年度の児童会の取り組みについて、「ちよこっとボランティア活動」等について説明し、その後は給食を一緒に食べて、協議会を閉じました。ご多用な中に参加ありがとうございました。



バスケット(買い物かご)の寄贈

(株)塩山食品様から、バスケット(買い物かご)の寄贈がありました。代表の塩山様から「小学校で活用していただきたい。」との申し出があり、寄贈していただくことになりました。ありがとうございました。



学校で有効に活用させていただきます。

ひまわり保育園との交流会 26日

1年生とひまわり保育園(30人)との交流会がありました。本校1年生5人は、30人の年長さんの元気いっぱいの姿を見て、少し緊張気味(押し入れ気味)でしたが、一緒にどんぐりゴマをしたり、魚つりゲームをしたりして活動する中で、徐々に緊張もほぐれて楽しく交流できました。1年生にとっては、初めてお兄さん、お姉さんになった気分を味わえたと思います。

ひまわり保育園の年長さんは、とてもあいさつも上手でしっかりしており、全員が二小に入学してくれるといいなあと思いながら見ていました。

(ちなみに次年度入学児童は8名の予定です)

